



ものづくり 広報

新年おめでとうございます



新年を迎えて、いかがお過ごしでしょうか。

“一年の計は元旦にあり”と申します。まず、ご健康に留意していただき、今年一年、乗りきっていただきたいものです。

さて、日々複雑化する企業経営、環境の中、
○徹底したムダ取りで業績をあげる
○自社の強みを武器にして、さらに磨きをかける
特に、

- 1) 今あるものを見て、触れ、感じ、どうすれば新しい商品化ができるか。
- 2) アイデア・ひらめきはすぐにメモし、まず作ってみる。
- 3) 難しい、出来ない等と考えず『やれる理由を探す』等々

昨年末に行われました勉強会『中小企業の技術力強化に向けた勉強会』の講義の中で、企業活性化への一つとして学ぶことができました。

本年も活力ある企業活動が、鈴鹿を元気にしていく原動力だと当センターは考えております。中小企業の皆様のご健勝を祈念し、念頭のご挨拶とさせていただきます。

ものづくり産業支援センター一同

新企画若社長紹介



杉野工業(株)
金属溶射、各種機械部品製造
北長太町1839
TEL 385-2779
FAX 385-4625
<http://www.sgn.co.jp>

杉野工業(株)

代表取締役 杉野大雄 41才 干支：猪 尊敬する人：父親

社長暦5年 第一印象は爽やかな笑顔の人間味のある好青年。

社長の方針は単純明快で、『人と技術が全て』の理念で、守りではなく攻めに転じた戦術を実践していたことが、現場に入り、見てとれた。

かの有名なソクラテスは、（ただ生きるな 善く生きろ）と言ったが、それを地で行く経営術は百聞は一見にしかず。

正月の過ごし方は箕田の海岸で初日の出を寿ぎ、母方である新潟の具沢山の角餅雑煮をいただき、2日目は椿大神社に参拝し商売繁盛・安全祈願をしている。

会長から経営を一切任せられているという社長の言葉が印象的でした。

(インタビュアー 廣田アドバイザー)

爆発的な入場者で湧く『ものづくり企業祭』大盛況!!



市制施行70周年記念事業『ものづくり産業展』のイベントとして12月8日（土）鈴鹿市文化会館で開催された『企業祭』。

市内の元気ななものづくり企業や団体、総勢30社が自慢の製品やパネルなどを持ち寄りました。実演なども交え、鈴鹿の中小企業の魅力・元気を来場者750人に発信しました。



企業祭入口

入場者の声

- 1・鈴鹿にこんな事ができる企業があるなんて知らなかった、技術スタッフに是非伝えたい。（企業OB）
- 2・出展企業間の交流で、訪問のチャンスをいただけた。（出展企業者）
- 3・自社ブースでお客様と社長が話し合っている光景を見て、嬉しく元気をもらった。（出展従業員）



来場者で賑わう企業祭
イベント会場



ふれあいサロンでひと休み



ビッグサイズの知恵の輪
(自社のパイプ曲げ技術活用)



皆さんに楽しんでいただこうと備品作成に励むものづくりスタッフ

ものづくり産業展示コーナーをご利用ください

センターでは市内の中小企業の皆様が自社の製品や技術力のPRに活用していただけるよう鈴鹿市役所本館1階市民ロビーに『ものづくり産業展示コーナー』で市民の皆様にPRしています。

展示コーナーでの声

- 今まで取引のなかった企業からの問い合わせが増えた。
- 展示を通じて、自社の強み、弱みがわかった。
- 自社PRのノウハウに磨きがかかり、他の展示会出展への意欲を持つことができた。
- ロビー展示を見るのが楽しみです。

アイデア、工夫で自社の魅力を存分にアピールできます。
チャレンジしてみてください。 展示期間：3週間



ものづくり産業展示コーナー

展示希望企業は隨時募集中です。詳細はものづくり産業支援センターへお問い合わせください。

◇ お知らせ1 新企画ご案内 企業相互見学会開催！！

- 第1回は、市内中堅ものづくり企業へ・・・
現場視察から特化技術や管理の極意。業績アップのポイントなどを知り共に学ぶ。
- 地域文化遺産探訪と食文化を満喫・・・

企画詳細は近日発表 乞うご期待

のま

◇ お知らせ2 ○12月1日 センター職員に新たなメンバーに「野間ルミ」が加わりました。 皆様の支援に向けて精一杯頑張ります。よろしくお願ひいたします。